

## **Es war einmal ...**

Im Flur des Rathauses hängt ein großes Schmuckblatt.  
Über seinen Ursprung berichtete die Rems-Zeitung 1915:

„Leinzell, 22. Jan. Der Firma Julius Uhlman in Leinzell wurde heute die große Freude zuteil, daß sie als Ausstellerin bei der Hygienischen Ausstellung im Jahr 1914 von der Stadt Stuttgart und der Ausstellungsleitung eine künstlerisch ausgestaltete Ehrenurkunde erhielt, worin die ausgestellten Erzeugnisse als eindrucksvolle Darbietung öffentlich anerkannt werden. Es ist dies eine große und erwähnenswerte Anerkennung der allbekannten Marke Knüpftrikotleibchen (deutsches Reichspatent) der Firma Julius Uhlman und ehrt die empfangende Firma für ihre Leistungen in hervorragender Weise.“